



N<sup>o</sup> 313

Le 20 décembre 1989

## L'INTERVENTION AMÉRICAINE AU PANAMA

Le gouvernement canadien regrette l'intervention américaine au Panama, mais il comprend la mesure prise par les États-Unis, et y est sensible, étant donné surtout leur préoccupation devant l'escalade des menaces proférées contre les citoyens américains au Panama.

Le Canada a, par le passé, condamné l'abandon du processus démocratique au Panama et, tout récemment, le refus du Général Noriega d'accepter les résultats de l'élection démocratique tenue en mai.

L'intervention militaire est un précédent dangereux, et nous notons que les États-Unis ont utilisé la force en dernier recours, et seulement après avoir constaté l'échec de leurs efforts en vue de régler pacifiquement la situation au Panama.

Nous espérons un rapide retour à la démocratie et à la stabilité au Panama.

Le Premier ministre a été informé de l'action américaine tôt ce matin, par un appel téléphonique du Président Bush.